



Reflexiones sobre el fundamento constitucional de la financiación pública de las confesiones religiosas /

Polo Sabau, José Ramón

Análíticas electrónicas

Analítica

Resum: En este trabajo se estudia el fundamento constitucional de la financiación pública de las confesiones en el Derecho español vigente, y se analizan críticamente las posiciones doctrinales que, entre nosotros, han tratado de situar ese fundamento, ya sea en la idea de la valoración social positiva del factor religioso, desde una perspectiva de signo institucionalista, ya sea en la proyección aquí de la función promocional de los derechos humanos. La principal conclusión de nuestro estudio es la de que semejante financiación carece de un fundamento constitucional atendible, especialmente a la luz del principio personalista y de la naturaleza propia de la libertad religiosa como un derecho de libertad, en estrecha relación con la vigencia de los principios constitucionales de igualdad y de aconfesionalidad.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMjUwNjExMjE>

Título: Reflexiones sobre el fundamento constitucional de la financiación pública de las confesiones religiosas José Ramón Polo Sabau

Documento fuente: Revista general de derecho constitucional . -- ISSN 1886-6212 . -- N°. 18 (2014), p. 3

Materia: Financiación de la Iglesia- España

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es